

Provincia cubana de Cienfuegos concluirá inversiones en sector turístico



Cienfuegos, Cuba, 18 ene (RHC) José Enrique González, delegado del Ministerio de Turismo (Mintur) en la centro-sureña provincia cubana de Cienfuegos que para 2017 el sector turístico en el territorio dispone de respaldo financiero para concluir el hotel San Carlos y construir el enclave análogo perteneciente a la Escuela de Hotelería y Turismo.

Refiere la información del periódico Granma que la instalación hotelera es una edificación en pleno Centro Histórico de Cienfuegos, emblema arquitectónico de pasadas centurias, el cual se deterioró notablemente durante el llamado período especial, pero desde hace años se comenzó el proceso de rescate.

Agregó González que también se continuará reparando habitaciones en diferentes hoteles ciudadanos y proseguirá la intervención del delfinario, en fase de restauración.

Ubicado a 17 kilómetros de la ciudad cabecera de la provincia de igual nombre, el Delfinario de Cienfuegos, muy bien próximo a la playa de Rancho Luna, recibió en 2014 el Certificado de Excelencia de TripAdvisor, mayor portal de viajes del mundo.

Sostiene Granma que el delegado del Mintur relacionó otras acciones para que este sea un buen año en la industria del ocio, en la provincia cienfueguera, y se preparen nuevas inversiones con vistas a 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118858-provincia-cubana-de-cienfuegos-concluirá-inversiones-en-sector-turístico>



Radio Habana Cuba